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“Ora, a fé é a certeza de que haveremos de receber o que 
esperamos, e a prova daquilo que não podemos ver.” 

 

 

O que é fé? É a certeza de que haveremos de receber o que 
esperamos, é confiar antes de receber, antes de poder ver. Ou seja, 

tendo fé, é impossível duvidar e ter fé ao mesmo tempo. 
 

Seja sincero com você mesmo. Você está tendo fé? 
 

Não deixe a dúvida entrar em seu coração, Deus tem colocado 
sonhos, planos na sua vida e você têm duvidado! Não deixe a 

contaminação se infiltrar em seus pensamentos, Deus está gerando 
o sonho dele em você e para que esse sonho não se aborte, você 

precisa crer sem duvidar. Invista na sua intimidade com Deus, 
quando vier às afrontas lembre-se de que ele é fiel. 

 
Em verdade, sem fé é impossível agradar a Deus; portanto, para 

qualquer pessoa que dele se aproxima é indispensável crer que Ele 
é real e que recompensa todos quantos se consagram a Ele. 

(Hebreus 11: 6) 
 
 

Coloque a sua fé nas mãos do Deus que pode tudo!!! 
Que nesse dia possamos orar mais, ler mais a bíblia, pois assim 

nós vamos aprender mais sobre Deus. 
 

Fortaleça a sua fé! 
 
 

Tenha um excelente dia! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


